



7 Pièces

430 m²

Réf. 2309Rvm

3 980 000 €

AGENCE  EUROPA

SINCE 1977 HYMSON GROUP
LUXURY REAL ESTATE

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un quartier de renom sur Mougins à seulement 15 minutes de Cannes, splendide et vaste propriété rénovée de 430 m² aux prestations de grandes qualités. Edifiée sur un beau terrain paysagé de 3 586 m² agrémenté d'un bel espace piscine, cette villa profite d'un cadre plaisant et verdoyant. Vous y apprécierez également sa belle vue dégagée sur le vieux village de Mougins. Nombreux emplacements voitures en complément du garage fermé. REZ-DE-CHAUSSÉE :- Hall donnant un sur ravissant bassin d'ornement- WC invités- Séjour et Salle à manger- Cuisine ouverte- Accès garage pour 2 voitures- ...

In a renowned area of mougins, just 15 minutes drive from cannes, splendid and vast renovated property of 430sqm with high quality services. Built on a beautiful landscaped plot of 3586sqm with a beautiful swimming pool area, this villa enjoys a pleasant and green setting. You will also appreciate its beautiful view of the old village of mougins from upstairs. Numerous parking places in addition of the lock-up garage. Ground floor:- hall overlooking a delightful ornamental pond- guest toilet- living room and dining room- open kitchen- garage access for 2 cars- master bedroomgarden level:- 2 ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

